

NATACIÓN LNACIONALES UNIVERSITARIOS

La Universidad de Granada, tercera por equipos de España

En pruebas individuales se colgaron cinco preseas, tres de ellas en carreras de relevos

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 11.05.2011 - 05:02

0 comentarios 0 votos 

El equipo de la Universidad de Granada ha finalizado tercera en la sexta edición del Campeonato de España Universitario de natación, que se ha disputado en Málaga. De esta forma repite el puesto obtenido el pasado año.

Cinco medallas han sido las obtenidas por los deportistas de la UGR. Dos metales en pruebas individuales: Clara Sánchez en 200 estilos -plata- y Laura Gallegos en 100 espalda -bronce-. Y tres preseas en relevos: plata en el 4 x 50 libre masculino (Adolfo Álvarez, Carlos Martínez, Alberto Hermoso y Francisco López) y bronce en la misma distancia femenina (Sandra Sevilla, Laura Gallegos, Ana del Pino y Clara Sánchez). Las mismas nadadoras se hicieron con una plata en 4 x 50 estilos.

0 comentarios 0 votos 

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Nástic-Granada

[Crónica del partido](#)

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del descenso del CB Granada

[Crónica del partido](#)

PUBLICIDAD

BUSCADOR CASAS Y PISOS POR IDEALISTA.COM

venta alquiler	viviendas obra nueva habitación oficinas locales o naves garajes	córdoba cuenca fuerteventura giro na gran canaria granada
-------------------	---	--

[Poner anuncio gratis](#)

